

Más de 1.400 niños y niñas juraron como brigadistas escolares de Carabineros

En una solemne ceremonia llevada a cabo en la Escuela de Formación de Carabineros (Esfocar) en Cerrillos, niños, niñas y adolescentes de 60 colegios a nivel nacional juraron ante la bandera como Brigadistas Escolares Integrales, comprometiéndose con la prevención, la seguridad, el servicio comunitario y la promoción de valores para una sana convivencia.

De esta forma, 1.450 brigadistas escolares juraron frente al emblema patrio, sellando así un proceso de aprendizaje realizado junto a sus monitores y las Patrullas de Atención Comunitarias (MICC) de Carabineros de Chile.

En la oportunidad el Jefe de Zona Tránsito Carreteras y Seguridad



Vial, General Víctor Vielma, destacó que históricamente nuestra institución promueve la prevención y educación como las líneas de acciones fundamentales y concretas para el cumplimiento de su misión de bien público en todo el territorio nacional, siendo un esfuerzo que apunta a promover tanto la seguridad como el autocuidado desde la infancia y etapa escolar.

La actividad, impulsada por la Zona Tránsito Carreteras y

Seguridad Vial, contó con la participación del delegado presidencial, Gonzalo Durán; los ministros de Transportes y Educación, Juan Carlos Muñoz y Nicolás Cataldo, respectivamente; la secretaria ejecutiva de Conaset, Luz Infante, integrantes del alto mando institucional y varios colaboradores afines a la seguridad vial como ISA Interchile y Asociación de Concesionarios de Obras de Infraestructura Pública (COPSA).